

## DADONVILLE

### Le coq de l'église protégé de la foudre

Les ouvriers de la société Sanier ont dû s'y prendre à deux fois pour installer un paratonnerre sur le clocher de l'église de Dadonville. Une première équipe avait rebroussé chemin, début de semaine, pour revenir jeudi 27 juin, « une simple nacelle était trop petite. Il a fallu déplacer une flèche télescopique. Elle atteint au moins trente mètres de haut », selon Marc Petetin, le maire de Dadonville, qui a surveillé de près la pose du paratonnerre.

#### Le coq remplacé

Sa présence était indispensable car les techniciens l'ont alerté sur la situation du coq qui avait mal résisté au temps. « Nous l'avons remplacé dans la précipitation par un coq neuf », explique Marc Petetin qui s'est empressé de trouver un ruban tricolore pour l'accrocher au gallinacé. « C'est



Marc Petetin, maire de Dadonville, avec les agents communaux, le vieux coq dans les mains. Un nouveau a pris la place sur la flèche de l'église protégée des orages.

une tradition, et puis nous ferons bientôt appel à un abbé pour le bénir », rajoute-t-il. La pose du paratonnerre a été votée par le conseil municipal (7.000 euros HT), alors

que bien des conseils précédents avaient échoué dans cette mission : « En 1930, les élus ne s'étaient pas mis d'accord, et en 1939, c'était le début de la guerre ». La municipalité

en a profité pour aménager un chemin reliant une porte située près du cœur à l'entrée principale de l'édifice. Les habitués auront les pieds au sec.

BERNARD-MARIE THOMAS

## GUIGNEVILLE

### Un nouveau bureau chez les parents d'élèves

